Querida Familia de Manos Abiertas: hace unos días, hemos comenzado el Mes de Agosto, en el cual celebramos a San Alberto Hurtado, sj, uno de los modelos que, en Manos Abiertas, tenemos para vivir desde nuestra vocación común de Amar y Servir...

Por eso, este mes iremos recibiendo algunos párrafos y comentarios de sus escritos, que nos ayudaran a seguir creciendo en nuestra espiritualidad para poder vivir nuestro voluntariado, desde una misión compartida con otros que también se han sentido convocados a ofrecer sus manos al servicio de los Patroncitos.

Como el Padre Hurtado, sintámonos "Portadores y Testigos de una Esperanza Creadora", que hará de nuestra vida, un fuego que enciende otros fuegos...

<u>1er Entrega:</u> ¿Qué enseñanza nos deja el Padre Hurtado?

<u>Leemos:</u> El Padre Hurtado nos enseña a vivir la doble dimensión del amor buscando siempre el bien del otro: acudir a Dios con el deseo de agradarle siempre, y acercarse a los hermanos con el deseo de hacerles siempre el bien. Su pregunta: ¿Qué haría Cristo si estuviese en mi lugar?, lo ayudaba a poder discernir en momentos que desafiaban su generosidad...

- ¿Cómo discernís tus opciones diarias?

> 2da Entrega: ¿Cuál es la experiencia que tiene el Padre Hurtado del Pobre?

Leamos: "En una noche fría y lluviosa de octubre del año 1944, el Padre Hurtado es interceptado por un pobre que le solicita ayuda porque no tiene un lugar en donde dormir. Al verlo, desamparado y enfermo, sintió que ese pobre era el mismo Cristo desolado. Días después, contó esta experiencia a un grupo de señoras de la congregación del Apostolado Popular que se encontraba en un retiro. En ese mismo momento, las asistentes sintieron el llamado de Cristo y decidieron entregar sus joyas y bienes que tenían a mano para dar impulso a una gran obra de caridad. El 19 de octubre de 1944 el Padre Alberto Hurtado lanza por primera vez la idea del Hogar de Cristo: "Crear un Hogar para los que no tienen techo"

- ¿Cuál es tu experiencia como voluntario al servicio a los Patroncitos?
- ¿Qué va dejando en tu vida?

> 3ra Entrega: El Padre Hurtado, vivía su vida desde el agradecimiento...

Leemos: "¿Sabes el valor de una sonrisa? No cuesta nada, pero vale mucho. Enriquece al que la recibe, sin empobrecer al que la da. Se realiza en un instante y su memoria perdura para siempre. Nadie es tan rico que pueda prescindir de ella, ni tan pobre que no pueda darla. Crea alegría en casa; fomenta buena voluntad y es la marca de la amistad. Es descanso para el aburrido, aliento para el descorazonado, sol para el triste y recuerdo para el turbado. Y, con todo, no puede ser comprada, mendigada, robada, porque no existe hasta que se da. Y en el último momento de compras el vendedor está tan cansado que no puede sonreír ¿quieres tú darle una sonrisa? Porque nadie necesita tanto una sonrisa, como los que no tienen una para dar a los demás".

- ¿Me animo a vivir desde el agradecimiento y la alegría en mi voluntariado?
- ¿Puedo contar las sonrisas que regale hoy?

4ta Entrega: El Padre Hurtado, vivía centrado en su misión...

<u>Leemos:</u> "Nuestras acciones valen en función del peso del amor que ponemos en ellas" "Cumple tú la misión que te ha sido confiada, tu pequeña misión, la que sólo tú puedes cumplir; tú solo en toda la creación puedes llenar esa misión. Si no la realizas quedará sin hacerse, ¡tu misión!, misión de generosidad."

- ¿Valoro la misión que me ha sido confiada?
- ¿Qué es para mí, saberme parte de la misión de Manos Abiertas?